



## ぽけっとだより1月号

明けましておめでとうございます。皆さんにとって、笑顔と温かさに満ちた一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

お正月休みも終わり、少しずついつもの生活が戻ってきましたね。長期休みの後は、つい生活リズムが乱れがちになる時期でもあります。早寝早起きや朝食をしっかりとること、湯船につかって体を温めることなど、日々の習慣を改めて整えていきましょう。引き続き、冬の感染症が流行する時期です。元気に過ごせるよう、体調管理を大切にしていきたいですね。



### ～1月の主な行事予定～

7日(水)	放課後等デイサービス
14日(水)	放課後等デイサービス
21日(水)	放課後等デイサービス
28日(水)	放課後等デイサービス



### <アンケートにご協力いただき、 ありがとうございました>

利用についての満足度結果は次の通りです。

- 非常に満足(68%)
- 満足(30%)
- 普通(2%)
- 不満(0%)



\*事業所評価の集計については、後日ホームページに掲載させて頂きます。貴重なご意見をありがとうございました。今後の運営の参考にさせて頂きます。

### «親の会・保護者座談会のお知らせ»

日 時：2月4日(水) 午前10時～11時半

講 師：大湫病院 児童精神科医 関 正樹 先生



地域の児童精神科医としてご活躍の、関先生をお招きしての座談会です。

いつも、保護者や子どもの気持ちに寄り添ったお話を下さいます。

日頃の子育ての中で対応に困っていることなど、関先生にご助言を頂きながら、みんなで話しましょう。是非、ご参加ください。申し込みは職員までお願いします。

※子どもさんの託児については、担当職員までご相談下さい。



# 楽しかったね！クリスマス会（12月18日・19日）

今年度も、通所の児童さんを二つのグループに分け、クリスマス会を二日間開催しました。どちらの曜日も大勢の参加があり、（二日間で総勢約140名）賑やかなクリスマス会でした。

オープニングは、昨年に引き続き、職員により結成されたアイドルチーム（？）が踊りを披露しました。皆さん、温かい手拍子ありがとうございました！



## ① 子ども達の出し物

グループごとに、練習したダンスや楽器演奏を披露しました。

楽器演奏では、ベルや鈴などなど、自分の好きな楽器を選んで演奏しました。

クリスマスの曲に合わせて、一生懸命演奏する子どもたち、とてもかわいいかったです。

今年の踊りは、「ジャンボリーミッキー」「サンサン体操」「エビカニクス」の3曲です。それぞれのチームが、子ども用のはっぴ（寄付して頂いたものです）や、動物の帽子など、かわいい衣装を着けて登場してくれました。少し恥ずかしそうにしている子、堂々としている子…様々でしたが、それぞれの参加の仕方で頑張ってくれました。

## ② クイズコーナー ⇒ サンタクロースのプレゼントタイム



今年のクイズコーナーは、「おさるのジョージ」と「黄色い帽子のおじさん」によるキャラクターあてゲームでした。知っているキャラクターが出てくると、みんな元気いっぱい手を挙げて答えてくれましたよ。みんなで盛り上がり、楽しい時間となりました。

お楽しみのプレゼントタイムでは、サンタさんから一人ずつプレゼントを渡してもらいました。大きなプレゼント袋を抱え、どの子も嬉しそうでしたよ。



とても賑やかなクリスマス会を楽しむことができました。子どもはこういった行事に参加することで、場面適応や人との交流など様々な社会性を学ぶことができます。今後も是非経験していきたいですね。

応援に来て下さった来賓の皆さん、瑞浪ライオンズクラブの皆さん、ご協力下さった親の会の役員さん、お手伝いして下さったOB保護者の皆さん本当に有難うございました。

## 瑞浪ライオンズクラブさん 温かいご寄付をありがとうございました



今年度も、子ども達のために…と、親の会に助成金を頂きました。

助成金で、子どもたちのクリスマスプレゼントとして、お菓子を購入させて頂きました。毎年、ぱけっと・親の会活動に、ご支援を頂いています。本当にありがとうございます。



## << おもちゃのプレゼントを頂きました！>>

市内の会社『（株）やらせっけい』さんから、「ぱけっとの子どもたちに…」と、

3万円相当の玩具、行事用備品を寄付して頂きました。子どもたちの大好きな、トミカタウンのセット、トーマスのレールセット…などなど、たくさんの玩具です。また、クリスマス会用衣装も購入させて頂きました。みんなで大切に使わせて頂きたいと思います。

本当にありがとうございました。

